

▶ LA FRASE

ÁNGELA OLALLA | CONCEJALA DE CULTURA DE COVARRUBIAS
«No suelo quemarme la piel en Burgos y sin embargo lo hago en Noruega, es curioso» PÁGINA 31

▶ LA CIFRA

000003

Kilómetros tuvo ayer la caravana de manifestantes en reclamo por el mal estado de la carretera comarcal 627 PÁGINA 30

| R.CABRIADA | PÁG. 32

Inauguran las obras en el retablo de la iglesia durante las fiestas patronales

DIARIO DE BURGOS DOMINGO 19 DE AGOSTO DE 2007

PROVINCIA ³⁰

COMARCAL 627 | MANIFESTACIÓN

El mal estado de la carretera de Villadiego moviliza protestas entre los vecinos

Una caravana de manifestantes paralizó durante más de dos horas la circulación de la comarcal 627 en un tramo de más de tres kilómetros, desde Villadiego hasta Villanueva de Argaño

• Los afectados reclaman medidas por parte de la administración competente, la Junta de Castilla y León, que pospone el proyecto de reforma desde hace años.

DB / VILLADIEGO

A 20 km/hora los desperfectos de la principal vía de comunicación de localidades como Villadiego, Pedrosa o Sotresgudo son aún más



La conservación del asfalto es pésima, el firme está destrozado y los baches se suceden cada pocos metros. En algunos puntos la carretera es como un zurcido mal hecho, invadido por los 'remiendos' que a base de parcheado, salvan malamente las zonas más deterioradas, como 'el agujero de Tobar'.

El lamentable estado de la comarcal 627 fue el triste motivo que los manifestantes que ayer se dieron cita en la vía tuvieron en común. Desde las doce hasta pasado el medio día, decenas de automóviles tomaron la carretera formando una caravana que paralizó la circulación en un espacio de más de tres kilómetros. A la cabeza de la protesta estaba José María de la Peña, portavoz provisional de la movilización hasta la comisión de una formación organizada, aún por constituir. «Lo de la junta con esta carretera es de una dejadez absoluta. Llevamos diez años escuchando que la van a arreglar, incluso se han formalizado dos propuestas. Pero se atrasa y se atrasa y esto sigue igual», comentaba. «En este país hasta que no pasa nada no se reacciona. Esto es peligroso. Si una bicicleta o una moto, se mete en uno de estos socavones se puede matar», advertía.

La de ayer fue la primera movilización de los afectados: «Hasta ahora habíamos confiado en las promesas de la Junta, este tema ha estado en el candelero más de una vez. Pero se acabó. Estamos organizando una plataforma pro-carretera y pensamos movilizarnos periódicamente hasta que esto se solucione este asunto, por lo menos una vez al mes».

Pasadas las dos los primeros



El estado del pavimento pone en peligro la seguridad de los conductores, especialmente de ciclistas y motoristas. / FOTOS: ALBERTO RODRIGO



La marcha se cerró con la lectura de un manifiesto en Villanueva de Argaño.

La comarcal 627 comunica cerca de 30 pueblos hasta llegar a la frontera con Palencia

manifestantes, que viajaban mayoritariamente en coche, llegaron a la localidad de Villanueva de Argaño, donde fueron recibidos por un populoso grupo de apoyo equipado con pancartas de protesta y bicicletas. Allí se leyó un manifiesto que reclama medidas urgentes para una vía que comunica más de 30 pueblos hasta llegar a Palencia, en la localidad de La Estación.



En algunos puntos el deterioro del asfalto es lamentable.

Diario de Burgos



Domingo 26 de agosto de 2007. Número 36.847

FUNDADO EL 1 DE ABRIL DE 1891

2 euros



Vivir verano

Ramos, Ferrera y Gallo, a hombros en la última corrida de la Feria de Roa

PÁGINA 22



Excavan el menhir de S. Pedro Samuel en busca de datos de nuestros ancestros

PÁGINA 16

SUPLEMENTO DOMINICAL



Juan Manuel de Prada
«Leer de verdad cuesta esfuerzo, no es un entretenimiento»



VUELTA A BURGOS 59 A 66

Y ADEMÁS...

**SÍ AL FUTURO
SI AL TREN**



TERREMOTO EN PERÚ
**Los pillajes y la
desesperación
se adueñan de las
calles de Pisco**

Redoblada la vigilancia militar
ante el aumento de saqueos.
Las réplicas no cesan MUNDOS

FUGITIVO DE LA JUSTICIA
Rafael Bueno, delincuente
fugado en 1983 del Hospi-
tal Provincial...

Soler aguanta y se lleva la Vuelta

► El corredor colombiano del equipo Barloworld Mauricio Soler se mantuvo firme en la última etapa de la ronda ciclista burgalesa, disputada ayer entre Oña y Burgos, y no dio opción alguna a sus rivales, alzándose con la victoria final.

► Kiryenko gana en Burgos.

El ciclista bielorruso Vasil Kiryenko, encuadrado en el conjunto Tinkoff, se impuso en la meta de Reyes Católicos, donde el español Fran Pérez fue segundo.

► CAMPO

Los agricultores perciben un 50% más por el kilo de cereal que en la campaña de 2006

► Los sindicatos agrarios califican la cosecha de «excelente» tanto por la cantidad como por la calidad del grano recogido ► Sube el precio del pan y el de los piensos BURGOS6Y7

Paralizan 3 horas la C-627 en protesta por su mal estado

► Una caravana de vehículos y bicicletas organizada por vecinos de la zona de Villadiego exige a pie de carretera su arreglo inmediato ► Las movilizaciones se mantendrán cada mes PROVINCIA30



*Protege tu casa
o chalet con forja*

Hierro hecho arte a precio muy asequible.

Ibeas de Juarros.
(Mismo Complejo de Bodegas Cándido)
947421809

LEO que costó la vida a las policías, sigue en paradero desconocido BURGOS8Y9

SE RINDIERON SIN VÍCTIMAS

Los secuestradores del avión turco emplearon una falsa bomba de plastilina MUNDO49

DEPORTES67



FÚTBOL

Triunfo del Burgos ante el Real Madrid B (1-0) en un partido con tres expulsados

 **ÁREA DE SERVICIO VILLAGONZALO S.L.**

Hoy domingo
SUPERMERCADO SPAR - EXPRESS
abierto de 9:00 a 23:00 h.
Precios de supermercado
Venta de barricas usadas

Ctra. Nacional, 620 - km. 6,600
Villagonzalo (Burgos)
947 294 248

